

# hari ini

## Ibadah Malam Natal di Gereja GPDI Calvari Aman dan Terkendali Bersama Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.HARIINI.CO.ID](http://SUKABUMI.HARIINI.CO.ID)

Dec 24, 2023 - 20:11



SEKSI PROPAM POLRES SUKABUMI  
-6°46'41", 106°47'8", 507,9m  
24/12/2023 18:14:36

*Ibadah Malam Natal di Gereja GPDI Calvari Aman dan Terkendali Bersama Polsek Parakansalak Polres Sukabumi*

Parakansalak, 24 Desember 2023 - Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, di

bawah pimpinan Kapolsek Iptu Dodi, memberikan izin dan pengawalan terhadap kegiatan ibadah Malam Natal yang diselenggarakan di Gereja GPDI Calvari. Pembicara pada kegiatan ini adalah Pendeta (PDT) Since Manitik dengan tema "Bertahan Sampai pada Kesudahannya."

Kegiatan ibadah Malam Natal ini berlangsung di Gereja GPDI Calvari, dan dihadiri oleh jemaat sebanyak 300 orang. Acara dimulai pukul 18.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Berikut adalah rangkuman laporan terkait kegiatan ibadah Malam Natal di Gereja GPDI Calvari:

1. **Pembicara dan Tema:** Acara ibadah dipimpin oleh Pendeta (PDT) Since Manitik, dan tema yang diangkat adalah "Bertahan Sampai pada Kesudahannya." Pesan dan renungan Natal disampaikan dalam suasana penuh kehangatan dan kebersamaan.
2. **Jumlah Jemaat:** Sebanyak 300 orang jemaat turut hadir dalam kegiatan ini, menciptakan suasana kebersamaan dan kekompakan dalam merayakan Natal.
3. **Waktu Pelaksanaan:** Kegiatan dimulai pada pukul 18.00 WIB dan berlangsung hingga selesai. Pihak gereja dan jemaat telah memastikan agar acara berjalan dengan tertib sesuai dengan protokol kesehatan yang berlaku.
4. **Situasi Aman dan Terkendali:** Polsek Parakansalak memberikan izin dan pengawalan untuk memastikan keamanan selama kegiatan ibadah berlangsung. Situasi di sekitar Gereja GPDI Calvari dilaporkan aman dan terkendali.

Demikianlah laporan singkat terkait izin dan pelaksanaan ibadah Malam Natal di Gereja GPDI Calvari. Semoga kegiatan ini memberikan kedamaian dan keberkahan bagi jemaat serta masyarakat sekitar.